

《单词百科:revolutionaries是什么意思?revolutionaries怎么发音?revolutionaries的解释和用法》

英语单词revolutionaries是什么意思?revolutionaries怎么读?revolutionaries怎么发音?简答网为您整理了revolutionaries的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



revolutionaries怎么读

revolutionaries的读音:[,r v 'l n, ri]

revolutionaries的意思

1、n.革命者，革新者(revolutionary的名词复数);

revolutionaries的相关词组

1、Revolutionary War 美国独立战争;

revolutionaries的近义词

- 1、different adj.有差别的，分别的;各种的;与众不同的;
- 2、drastic adj.激烈的;猛烈的;(法律等)严厉的;极端的;
- 3、new adj.新的，崭新的;新鲜的，新到的;现代的;初次(听到)的;

revolutionaries的反义词

- 1、commonplace adj.平常的，普遍的;

revolutionaries的双语例句

- 1、We have done a good job of suppressing counter-revolutionaries.

我们的镇反工作搞得好。

- 2、Are you going to eliminate counter-revolutionaries again?

二是你们还肃不肃反?

- 3、Our achievements in eliminating counter-revolutionaries must be affirmed.

一定要肯定肃反的成绩。

- 4、Counter-revolutionaries must be eliminated.

一定要肃反。

- 5、Our policy is: "Counter-revolutionaries must be eliminated wherever found, mistakes must be corrected whenever discovered."

我们的方针是：“有反必肃，有错必纠”。

- 6、We said that achievements were primary in the elimination of counter-revolutionaries, but they denied it.

我们说肃反成绩是主要的，他们又不听。

- 7、In some cases there were excesses and in others counter-revolutionaries slipped through our net.

过火的,漏掉的,都有.

8、 Keep up the work of eliminating counter-revolutionaries , and eliminate them wherever they are found.

肃反 要坚持, 有反必肃.

9、 In our work of eliminating counter-revolutionaries successes were the main thing, but there were also mistakes.

我们的肃反工作,成绩是主要的, 但是也有错误.

10、 Could Lenin foresee that the Chinese revolutionaries would win by encircling the cities from the countryside?

列宁能预料到中国会用农村包围城市夺取胜利 吗 ?

11、 Patty Hearst got herself kidnapped and joined the revolutionaries, but she was special.

帕蒂·赫斯特(PattyHearst)被绑架后加入了暴力组织, 但她是个特例.

以上是简答网为您整理的revolutionaries怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于revolutionaries的用法、revolutionaries的释义、revolutionaries的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/revolutionaries>